

DELIK HUKUM

Polresta Magelang Laksanakan Upacara Hari Bhayangkara Ke-78

Agung widodo - MAGELANG.DELIKHUKUM.ID

Jul 3, 2024 - 11:23



Foto: Saat Personil Polresta Magelang Polda Jawa Tengah Melaksanakan Upacara Hari Bhayangkara Ke-78, bertempat di di Halaman Polresta Magelang, Senin (01/07/2024).

MAGELANG- Polresta Magelang Polda Jawa Tengah melaksanakan Upacara Hari Bhayangkara Ke-78, bertempat di di Halaman Polresta Magelang, Senin (01/07/2024).

Bertindak selaku Inspektur Upacara Kabag Ops Polresta Magelang Kompol Eko

Mardiyanto, S.H., M.A.P., Komandan Upacara Kapolsek Muntilan AKP Mutohir, S.H., M.M serta Perwira Upacara Kasubbag Watpers Bag SDM Polresta Magelang Iptu Putra Ari Wijayanto, S.H.

Upacara diikuti Pejabat Utama Polresta Magelang, yaitu para Kabag, para Kasat, para Kapolsek jajaran Polresta Magelang, dan para Pengurus dan Ketua Ranting Bhayangkari Polresta Magelang. Juga Pleton Perwira, Pleton Polwan, Pleton Sat Lantas, Pleton Gabungan staf Polresta Magelang, Pleton Bhabinkamtibmas, Pleton Dalmas, Pleton Gabungan Reskrim Narkoba Tahti, Pleton Sat Intelkam, dan Pleton PNS Polresta Magelang.



Dalam amanatnya Inspektur Upacara membacakan sambutan Kapolresta Magelang, antara lain disampaikan ucapan puji dan syukur kepada Allah SWT. Karena atas rahmat-Nya dapat melaksanakan Upacara Peringatan Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024 dengan tema "Polri Presisi mendukung percepatan transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan menuju Indonesia Emas".

"Pada hari ini saya mengucapkan terimakasih dan memberikan penghargaan atas kerja keras, pengabdian, pengorbanan dan perjuangan tanpa pernah mengenal lelah yang di tunjukan personel Polri dalam memelihara kamtibmas, penegakan hukum, serta memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat," amanatnya.

Kerja keras dan pengabdian polri saat ini sudah dirasakan oleh masyarakat. Sepanjang tahun 2024 Polresta Magelang juga telah mengungkap berbagai kejahatan, mulai dari kejahatan konvensional yang meresahkan masyarakat, perjudian, miras dan narkoba.

"Berbagai capaian tersebut saya harap tidak membuat institusi Polri berpuas diri. Namun sebaiknya menjadi motivasi dan inspirasi untuk terus meningkatkan

kinerja dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Apa lagi ke depan tantangan yang dihadapi polri dalam memelihara kamtibmas semakin kompleks,” amanat Kapolresta Magelang dibacakan Kabag Ops.

Lebih lanjut disampaikan, adanya agenda Pilkada Serentak Tahun 2024 dengan sandi "Operasi Mantap Praja" dan perkembangan dinamika Harkamtibmas saat ini, menuntut Polri harus bekerja dengan proporsional, profesional, transparan dan akuntabel. Agar dapat menjawab tuntutan dan rasa aman bagi masyarakat.



Di satu sisi perkembangan ilmu dan teknologi saat ini telah membawa kemajuan pada kehidupan masyarakat bangsa Indonesia pada umumnya. Kecepatan dan kemudahan mengakses berita semakin memanjakan setiap orang dalam memenuhi kebutuhan hidupnya.

“Kemajuan teknologi juga dimanfaatkan oleh pelaku kejahatan atau kelompok anti keamanan untuk melakukan misinya. Hal ini perlu kita cermati bersama, mengingat bahwa keamanan merupakan tugas pokok polri dan menjadi kunci utama berjalannya roda pembangunan di setiap bidang. Komitmen telah ditunjukkan oleh institusi Polri melalui berbagai upaya perbaikan yang dilaksanakan dalam wujud program Polri yang Presisi,” lanjutnya.

Dalam amanat Kapolresta Magelang itu, beberapa hal ditekankan kepada seluruh personel Polri di Polresta Magelang.

1. Tingkatkan ketaqwaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa sebagai wujud rasa syukur atas nikmat di Hari Bhayangkara ini.
2. Tingkatkan sinergitas TNI-Polri serta bekerjasama dengan stakeholder, tokoh daerah, tokoh agama dan tokoh masyarakat dalam bidang Harkamtibmas
3. Tingkatkan komitmen masing-masing personel Polresta Magelang untuk terus

maju mendukung program-program pemerintah.

“Keempat, tingkatkan nilai-nilai Satya Haprabu pada individu personel Polri,”
puncas amanat Kapolresta Magelang dibacakan.

Usai upacara dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng sebagai simbol rasa syukur, Polri telah berusia 78 tahun. Potongan tumpeng diberikan kepada anggota Polresta Magelang Termuda Bripda Nando Naufal Aditya Darma, serta anggota tertua AKP Triyoko yang saat ini menjabat Kapolsek Tegalrejo.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan trofi dan hadiah Lomba Pos Kampling yang diadakan Polresta Magelang dalam memeriahkan Hari Bhayangkara Ke-78.
(Humas)